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der Beilagen zu den Stenographischen l'rc!0külien dei Na:t~alrates 
. . --xr;. Geset~eb~~pcriode 

Anfrage 

der Abgeordneten PETER, DVw. JOSSECK 
an den HermBundesminister für Ba.uten tmd Technik 
betreffend Neutra.ssiertUlg der Bundesstraße 1 im Bereich des 
Bahnhofes Attnang-Puchheim 

Die tmterzeichneten Abgeordneten haben am 8.3.1978 an den Herrn 
Bundesminister für Verkehr eine Anfrage (1730/J) betreffend den Neu

bau der Bahnanlagen im Bahnhof Attnang-Puchheim gerichtet. 
Aus der AnfragebeanvNortWlg (1724/AB) geht nunmehr hervor, daß eine 
in Aussicht genommene Sanierlmg der neben de1n Bahnhof verlaufenden 
Bundesstraße 1 durch die Bundes.s traßenvenval tung unmittelbarer Anlaß 
für die ÖBB war, auch den Baubeginn für die Umgestaltung des Balmho;fes 

Attnang-Puchheim zu verschieben. Eine endgültige Entscheidung über den 
Baubegiim könne erst nach Vorliegen der notwendigen technischen 
Klärtmgen erfolgen. 

Angesichts der durch den katastrophalen Zustand der Bahnsteige gegebenen 
Dringlichkeit dieses Vorhabens richten die unterzeichneten Abgeordneten 
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die 

Anfrage: 

Bis wann ist mit einer endgültigen Entscheidung über den neuenStraßen
verlauf der Bundesstraße 1 im Bcreich des Ba1mhofes Attnang-Puchheim 

zu rechnen? 

1949/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




